

## Manifestación el 24 de febrero contra APP del Aeropuerto

Escrito por Movimiento Independentista Nacional Hostosiano  
Domingo, 24 de Febrero de 2013 13:18

---

{gallery}2013.feb.24-aeropuerto{/gallery}

La marcha encabezada por la organización PUEDA el domingo 24 de febrero, 2013, salió a las 2:00 p.m. de la urbanización Los Ángeles, en Carolina para manifestarse frente al Aeropuerto Internacional. La actividad fue continuación de concentraciones anteriores realizadas frente a la Fortaleza y cuyo objetivo es que el gobernador Alejandro García Padilla cancele el contrato de la APP con el cual el aeropuerto pasaría a manos privadas. Fotos: Víctor Birriel / MINH